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CONJUNTO RESIDENCIAL 

26 VIVIENDAS UNIFAMILIARES DE CARÁCTER SINGULAR 
, 

CON UNA SITUACION «EXCEPCIONAL» 

• Amplia zona ajardinada privada 

• Piscina exterior con . solarium 

• Pista de paddle-tenis 

• T.V. vía satélite 

• Cuidado diseño interior y exterior 

Construye y promueve Construcciones Técnicas 
HERBA, S. A. 

C/. Escaño. 27 • Teléf s.: 682 24 36 - 682 25 13 • GETAFE 
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SE FIRMÓ EL NUEVO CONVENIO 
PARA LA COORDINACIÓN DE RE
CURSOS CONTRA EL FUEGO 
PÁG. 9 

EL CURSO ELECTORAL (//) 
PÁG. 11 

LOS PROBLEMAS DEL POLÍGONO 
SAN MARCOS 
PÁG. 15 

SUPUESTA VIOLACIÓN DE UNA 
NIÑA DE 7 AÑOS 
PÁG.21 

NOVEDADES EN EL TOPCON: NUE
VO SPONSOR Y FICHAJE DE UNA 
JUGADORA YUGOESLA VA. 
PÁGS. 24 y25 

DEPORTES: 
GETAFE C.F. 
PÁG. 27 

NUEVO CURSO EN LA CARLOS 111 
PÁG. 29 
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EDITORIAL 
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SUCESOS 

PÁG.31 
SOCIEDAD 
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PÁG.33 
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PÁG.34 
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SUMARIO 

IU ASEGURA QUE EL INSALUD DEBE 1.400 
MILLONES DE PESETAS A HUARTE 
La empresa constructora que realiza las obras del hospital. Esta 
deuda podría significar un retraso en la finalización de la construc
ción. Los accesos no estarán acabados hasta febrero y el Hospital 
de Getafe no entrará en funcionamiento hasta el primertrimestre del 
91. 
PÁGS. 17, 18 y 19 

LAS COOPERATIVAS QUE SE LLEVARÁN EL 
"GATO AL AGUA" EN LA ADJUDICACIÓN DE LOS 
TERRENOS DE EL CASAR 
Ficha técnica de las cinco cooperativas que optan a la construcción 
de viviendas en los primeros terrenos que se adjudicarán en Getafe 
para Viviendas Sociales. 
PÁG.7 

GETAFE, CENTRO DE REUNIÓN DE 
LOS "GUERRISTAS" 
Una vez más, Getafe ha sido el escenario de una nueva reunión de 
José Acosta con algunos de los delegados partidarios de su modelo 
político. Getafe Expres ·estuvo en la reunión. 
PÁG. 12 y 13 
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SAN MARCOS MOTOR, Sm A. 
C/ MARCONI - POLIGONO INDUSTRIAL "SAN MARCOS" • TELEF.- 682 42 62 - GETAFE-

N\SSAN 
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Sólo hay un camino: ser los mejores 

Cuando NISSAN hace un coche la 
garantía le cuesta por AÑOS. 
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¡No más apuestas! 
Cuando se presume de buena jugada 
y no es más que un farol, se deben tener en 
cuenta tres elementos fundamentales para que 
no se le descubra a uno con las feas en la 
mano. Esto es, conocer las reglas del juego, 
saber la vida y miserias 
de los contrincantes y usar la cara de poquer. 
Pedro Castro no ha tenido en cuenta 
ninguno de los tres. 
Mira que se lo advertimos. "Con jugadores con 
tanta experiencia no hay que arriesgarse". Pero 
nada, que no hay forma. 
Miró sus cartas y se jugó el todo por el todo. 
Puso la alcaldía sobre el tapete y, 
lo que es peor, en público. 
Pues bien, ahora se ha encontrado con que sus 
compafieros de mesa le han fallado. 
A su derecha, el INSALUD. Pedro Castro 
pensaba que llevaba una buena jugada que 
podía favorecerle y, 
según algunos avispados observadores, se va 
a tener que retirar de la mesa por falta de 
fondos. A su izquierda, la empresa constructo
ra HUARTE, que sigue en sus trece y de la que 
depende que el alcalde de Getafe se lleve el 
gato al agua. Una larga partida que se 
prolongará hasta el 20 de diciembre. 
Hasta ese día, nadie, ni siquiera los jugadores 
saben que es lo que ocurrirá. ¿Se acabará el 
hospital? ¿Seguirán las obras? El farol de 
Pedro Castro ha cambiado de luz. 
Antes pensábamos que sabía que el hospital 
iba a terminarse y que por ello apostaba fuerte. 
Ahora creemos que se inaugurará el hospital 
aunque no esté terminado. El tiempo dará la 
respuesta.■ 

BUZON 
DEL LECTOR 

Ante la gravedad y tras
cendencia que puede 
ocasionar en la sociedad 
española la Crisis del 
Golfo Pérsico, y enten- · 
diendo que toda iniciativa 
requiere el máximo de 
consenso de todas las 
fuerzas políticas y socia
les, el Grupo municipal de 
CDS propone al resto de 
los Grupos Políticos que 
constituyen la Corpora
ción de Getafe el apoyo a 
esta propuesta, para que 
de forma conjunta adopte 
el carácter de Moción In
stitucional. 
En primer lugar manifes
tar que el envío de tropas 
es algo que no comparti
mos, sobre todo si tene
mos en cuenta la contra
dicción de enviar barcos 
de guerra armados y decir 
que van en misión de Paz, 
cuando sabemos que lo 
que realmente está nece
sitando la zona es ayuda 
hu man ita ria. 
La decisión del envío o no 
de tropas al Golfo Pérsico 
debe de pasar por un 

debate entre todas las fuer
zas políticas en el que el 
Gobierno informe con 
exactitud la misión de las 
fuerzas que se trasladen. 
En segundo lugar rechaza
mos el envío de soldados 
del servicio militar obligato
rio en la fuerza española. 
Entendemos que la magni
tud de la misión y su peligro 
hacen que la participación 
de estos soldados esté 
completamente injustifica
da, cuando además la 
Seguridad Nacional no está 
en peligro. Por ello, enten
demos que si la decisión 
consensuada es la del en
vío, la tripulación de las 
naves debería estar com
puesta únicamente por es
pecialistas y militares de 
carrera. 
Con base en lo anterior
mente expuesto pedimos al 
Ayuntamiento Pleno que 
adopte el siguiente acuer
do: 
l. Instar al congreso de los 
Diputados a que adopte 
una solución lo más amplia
mente consensuada res
pecto al envío de naves al 
Golfo Pérsico. 
11. Que en ningún caso la 
tripulación de las naves 
esté compuesta por solda
dos de reemplazo, si no que 
esté constituída por milita
res de carrera y 
especialistas .■ 

Mercedes Alcalá 
Perálvarez 

Portavoz del Grupo 
Municipal de CDS 

Materiales de Con·slrucción CORTES 
AZULEJOS· - PAVIMENTOS 

EL GRES más BARATO 

EXPOSICION Y VENTA: 
Reina Victoria, 18 Macarena, 21 
Teléf. 698 23 80 · PARLA (Madrid) - Teléf. 699 50 50 

.~~{.,}.·:~! 
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EL MAYOR PARQUE COMERCIAL DE EUROPA 

MODA - HOGAR - CAFETERIAS -
DISCOTECA - RESTAURANTES -SALA DE 
CONCIERTOS -HAMBURGUESERIAS -
CERVECERIAS - PIZZERIAS - BARES -
CROISSANTERIAS - DECORACION -
MOBILIARIO -JOYERIAS -JARDINERIA -
PELETERIAS -ALIMENTACION ~ GRANDES 

ALMACENES - MERCADO DE PRODUCTOS FRESCOS - BRICOLAGE -
SALAS DE CINE - VIDEO CLUBS - FOTOGRAFIA - COSMETICA -
TIENDAS DE DEPORTE - GRAN APARCAMIENTO ... 

,,, Y MUCHO MAS DE LO QUE PUEDAS IMAGINAR, 

PARQUESUR 
UN MUNDO DE PEL/CULA. •· l 

VENTE DE PROTAGONISTA. 



LOCAL 

La adjudicación de El Casar se aprobará en el próximo Pleno 

Quién es quién en las cooperativas 
de El Casar 

Una vez cerrado el 
plazo de inscripción 
para optar a varias 
parcelas en El Casar, 
el Ayuntamiento de 
Getafe decidirá qué 
cooperativas son ap
tas según lo estipula
do en el pliego de con
diciones. He aquí una 
relación de las que 
más suenan como 
favoritas. 

• Getafe-Expres 

Vecinos Unidos 

Cooperativistas: 500 per
sonas (cuatro parcelas) 
Presidente: Pascasio Nie
to 
Experiencia: Fue funda
dor del movimiento coo
perativista del Sector III y 
promotor de la cooperati
va de CC.00. 
Expectativas: Según su 
presidente, junto a los 
sindicatos, Vecinos Uni
dos ha sido de las coope
rativas que más han lu-

chado por las viviendas a 
precio tasado. 

Ágora Sur 

Cooperativistas: Más de 
seiscientas, pero sólo se 
construirá un bloque. 
Presidente: Ramón Sán
chez Guzmán 
Experiencia: Empezó en 
Flor del Sur para pasar 

posteriormente a Ágora. 
Se está trabajando en 
Parla y Valdemoro. 
Expectativas: Califican 
su proyecto de razonable 

Vitra (CC.00.) 

Cooperativistas: 600 per
sonas 
Presidente: Cayetano 
Vozmediano 

Expectativas: Esperan que 
les adjudiquen más de dos 
parcelas. Construirán pi
sos. 

Getafe 92 

Cooperativistas: 190 per
sonas (dos parcelas) 
Presidente: Mercedes Al
calá 
Expectativas: La adjudica
ción de dos parcelas conti
guas que abaraten los cos
tos de producción. 
Experiencia: La presidenta 
de CDS asegura no tener 
ninguna experiencia en 
cooperativas. Ella es presi
dente porque no tiene una 
vivienda y quiere acceder a 
ella como cualquier otro 
cooperativista. 

PSV (UGT) 

La PSV es una de las más 
firmes candidatas a obte
ner al menos dos parcelas 
de terreno. Su vinculación 
a un movimiento sindical 
determinado le hace tener 
más posiblidades dadas 
las circustancias políticas. 

EXPEN□EDURIA N.0 9 

DE TABACOS V TIMBRE 
1 

' VIDEO - CLUB 
• ARTICULOS DE REGALOS 

f • PAPELERIA 

LAS ULTIMAS NOVEDADES CINEMA TOGRAF ICAS ' O• ■ • • SUMINISTRO A EMPRESAS 

C/ ALBA[ETE . Nº 22 GETAFE 
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Hiper Getafe 
C /. Madrid, 117 Getafe '1.i' 695 68 64 

· Croissantería-Boutique-Variantes 

Cafetería-Restaurante 
APARCAMIENTO GRATUITO EN 1.er·soTANO 

¡VEN A COMPROBARLO! 



No se resuelven los problemas del ordenador 
de las oficinas del INEM de la C/ Pizarra. Durante la 
semana pasada la actividad de los funcionarios de dichas 
oficina retornó "a la época de las cavernas", o séase, a la 
anterior a la revolución tecnológica, por avería en el ordena
dor. No es la primera vez que esto ocurre, por mucho que 
en lo nieguen. · 
Así, aquellos que fueron a comprobar cual era el estado en 
el que encontraban registrados en dicha oficina -si "parado 
de alta" o "parado de baja"- se quedaron con la duda y en la 
obligación de volver otro día. Mientras tanto, aquellos 
parados que saben que lo están y que cada tres meses 
deben volver a sellar su carné, consiguieron ver como sus 
nombres eran tachados de la larga lista de papel continuo 
por un simple "boli Bic". ¿Qué le vamos a hacer? Los 
ordenadores también se toman sus vacaciones.■ 

El Número de Identificación Fiscal está consi
guiendo que madruguen hasta los pensionistas. Parece ser 
que Getafe no ha sido uno de los pueblos más beneficiados 
con el envío de las tarjetas por correo. Es por ello que gran 
parte de la población ha tenido que darse un paseíto hasta 
las oficinas de Hacienda para conseguir su NIF. Las aglo
meraciones fueron importantes ya desde primerísimas 
horas de la mañana. Y esto es porque con el dinero no se 
juega y los bancos amenazan con pedir la exhibición de tal 
tarjeta para poder acceder al dinero que tan honradamente 
ganan sus clientes. La gracia del asunto es que tanto 
madrugón no sirve para mucho cuando te informan que la 
tarjeta no estará a tu disposición hasta finales de octubre .. . 
Y eso si has acudido en la primera mitad de septiembre ... ■ 

El nuevo Centro cívico de San Isidro, que se 
situará en la C/ Rojas, fue inaugurado el pasado domingo, 
día 23, por el alcalde de Getafe, Pedro Castro. 
Este centro cívico dará acogida a las distintas actividades 
que desarrollen los 12.000 vecinos del barrio de San l~idro. 
Por otra parte, este centro cívico desarrollará una sene de 
programas de desarrollo cultural, como cursos de alfabeti
zación, graduado escolar para mayores de 16 años, talleres 
de cerámica, pintura o teatro .. . , grupos de animación socio
cultural, debates, coloquios . También tendrán acogida 
programas deportivo_s y de servicios sociales .■ 

GETAFE EXPRES 

El convenio para la coordinación de recursos 
existentes de los Servicios contra Incendios 
de los Ayuntamientos de Alcalá de Henares, Alcorcón, 
Fuenlabrada, Getafe, Leganés, Móstoles y Torrejón de 
Ardoz, junto con los Servicios de Prevención y Protecció~ 
Civil y Extinción de Incendios y Salvamentos de la Cor:17urn
dad de Madrid, fue suscrito por los alcaldes de dichos 
pueblos y el consejero de Agricultura y Cooperación d~ _la 
Comunidad de Madrid, Virgilio Cano, durante una reurnon 
celebrada en Madrid el pasado miércoles, día 19. 
Dicho convenio establece la unificación de los reglamentos 
de Servicios y Regimen Interior y de los criterios para la 
adquisición de material de las distintas localidades. 
Así mismo, se organizarán reuniones y visitas periódicas y 
se planificaran maniobras unificadas entre los distintos 
cuerpos de bomberos y protección civil de las distintas 
poblaciones. 
Para mayor efectividad en la coordinación, se creará un~ 
central de comunicaciones, que será la Central de cor:17urn
caciones de la Comunidad de Madrid y un Mando Unico 
Responsable. 
Finalmente, la comunidad de Madrid hizo entrega de mate
rial valorado en 2.750.000 pesetas a cada uno de los siete 
municipios que firmaron el convenio, número que podría 
incrementarse en el futuro.11 
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De 1.300 a 1.700 e.e. 16 válvulas. 
La emoción de conducir un Alfa 33 empieza en su motor 

Boxer. En la potencia de todas sus versiones. Desde el nuevo 
Alfa 33 1.3, el 1.300 másemocionante y potentedesuclase 
con 88 CV, al Alfa 33 1.7 16 V., capaz de desarrollar 137 CV y 
alcanzar 208 Km/h. 

Pero también descubrirá en el nuevo Alfa 33 otras 

emociones. Como su magnífica estabilidad y su seguridad 
activa. Como su diseño elegante y exclusivo. 

Y aún hay algo que le emocionará más del nuevo 
Alfa 33, su conducción marcadamente deportiva. Algo 
que sólo el espíritu Alfa puede proporcionarle. 

Nuevo Alfa 33. Empieza la Emoción. 

AUTO PEREZ del SUR 
Concesionario Oficial 

ALFA ROMEO 

C/. Leganés, 85 
Tel.: 695 00 12 - GETAFE 
Ctra. Toledo, Km. 17,400 

Teléf.: 690 60 21 
FU EN LABRADA 

RED DE CONCESIONARIOS 
ALFA ROMEO 



LOCAL 

Curso político 11 
Los próximos meses se presentan caldeados, está por ver si se cumplen muchos de los 

proyectos anunciados por el gobierno municipal. Todos los partidos políticos preparan sus 
programas: críticas y espectativas. 

e GETAFE EXPRES 

PEDRO CASTRO, alcalde de Getafe 

<<Nuestras espectatlvas 
son hacer de Getafe la ciudad 
.de la zona sur y la capital de 
los servicios. Es decir que a 
nivel de sanidad, educación, 
deportes no se tenga que 
desplazar nadie fuera de 
Getafe>>. 
A corto y medio plazo el partido 
socialista dos prioridades ab
solutas, la puesta en marcha 
del hospital y la consolidación 
de la Universidad Carlos 111 con 
la ampliación de las cuatro 
carreras. 
Estas dos prioridades se com
plementan con los temas de ur
banismo, aspecto importante 
para evitar la emigración de la 
juventud. 
La cuarta prioridad es la creación de cuatro nuevos polígonos 
industriales: Los Olivos, Los Molinos, 111 Fase del Polígono de San 
Marcos y la I Fase del Polígono de Arroyo del Culebra, donde se 
instalará el Centro Internacional de Transportes de Mercancías 
con una inversión de 32.000 millones de pesetas. 
El carril bus para acceder más comodamente a Madrid,<<01 
objetivo es acercarGetafea Madrid, completar la infraestruc
tura de carreteras>>. 
Enterrar la via del tren a su paso por Getafe. 
Apostar por la educación de los jovenes, o bien la universidad o 
bien en la formación profesional.■ 

CLINICA DENTAL 
EUROCLINIC 

OR'íOOONCIA 
[NOOOONCIA 

CIRl'GIA ORAL 

• LIMPIEZA POR ULTRASONIDO 

• OBTURACIONF.S (EMPASTF.S) • 
• TRATAMIENTOS DE PREVENCION 

OD<>'.'ólOPEDlATRIA • PROíESIS FIJAS\' REMOVIBI.F.S 
Ol>O!'iTOLOGIA G[NERAL 

Consulta diaria mañana y tarde previa petición de hora 

PRESUPUESTOS GRATUITOS 

Perales, 2 Local TeL 696 75 32 GETAFE 

G ETAFE EXPRES 

JESUS C. ESTEBAN, presidente local 
del Partido Popular 
Algunas de las medidas más 
importantes que va a adoptar 
el partido en estos próximos 
meses son las propias de su 
vida interna como preparación 
de candidatos, preparación de 
agentes electorales y confec
ción del borrardor del progra
ma electoral específico para 
Getafe. <<En consecuencia 
el trabajo y los programas 
de actuaciones que se perfi
lan serán Intensos y am
plios>>. 
Dentro de las actuaciones 
externas que se perfilan para 
este año se destacan las si
guientes : 

Organización de Actividades 
Sociales patrocinadas por el 
Partido Popular, como el 1 
Campeonato de Mus. 

Reuniones de trabajo con los 
diferentes Agentes Sociales, 

empresarios, sindicatos, APAS, Organizaciones juveniles. 

Ciclo de Conferencias Coloquios sobre temas de actualidad como 
sanidad, el fututo del hospital, las comunicaciones, educación .■ 

..___.La 
Esquinitor 

Don Fadrique, 20 Getafe 
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ULTIMA HORA 

· Acosta califica el proceso congresual como <<democrático>> y <<legítimo>> 

<<Leguina ha echado 
mucha tinta>> 

Más de doscientos delegados del llamado 
sector <<guerrista>> de la FSM se reunieron 
el sábado 22 en Getafe para evaluar el proce
so congresual de dicha federación. Durante 
el acto, el presidente de la FSM, José Acos
ta, explicó las ponencias políticas defendi-

das por su sector del partido. Acosta calificó 
de <<coactivo>> el comportamiento de los 
<<leguinistas>> durante todo el proceso 

congresual. Getafe-Expres fue el único me
dio que se infiltró en la reunión. 

• Raúl Castillo 

Madrid, Joaquín Leguina. 
El presidente de la FSM, 
José Acosta indicó que «a 
pesar de todo ha sido un 
proceso legítimo y demo
crático. No obstante algu
nos comportamientos y 
actitudes han intentado 
coaccionar y comprar vo
luntades, pero esto son 
hechos sin importancia en 
relación con todo el proceso 
congresual>>. 
Acosta agradeció a todos 
los asistentes el trabajo que 

se ha venido realizando 
desde mayo y el apoyo que 
«se ha prestado a las tesis 
políticas defendidas por 
este sector del partido deno-

Getafe se ha convertido en 
el centro de reunión del 
grupo"guerrista" en la co
munidad de Madrid. No es 
está la primera reunión que 
se celebra en la localidad 
para tratar la estrategia a 
seguir por los delegados 
socialistas que apoyan a 
Acosta de cara al Congreso 
Extraordinario de la Fede
ración Socialista Madrileña 
que se celebra del 28 al 30 
de septiembre en Madrid. 
En esta última reunión se 
debatieron las distintas 
ponencias políticas que el 
sector "guerrista" llevará al 
Congreso y algunas co
rrespondientes al progra
ma 2.000, cuestionado por 
otros sectores del partido. 
Durante el acto no faltaron 
las referencias al sector 
«Leguinista>> de los so
cialistas madrileños y más 
concretamente al actual 
Secretario General de 

Acosta: <<He tenido 
que responder de mi físico 
cada mañana como si fuera 

un negro en Sudáfrica>> 

Página 12 

minado "guerrista". En 
cuanto a las proposiciones 
que se hayan hecho con 
malas intenciones, no quie
ro ni hablar de ellas>>, aña
dió Acosta. 
Durante toda la reunión el 
presidente de la FSM reiteró 
que es sólo su sector el que 
tiene la mayoría de la FSM, 
pero <<a pesar de ello no 
pienso entrar en guerras de 
vencedores y vencidos. Es
tamos dispuestos a intregar 
a todos los compañeros que 
han venido apoyando otras 
tesis, a veces más por amis-

GET AFE EXPRES 
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tad que por convencimiento 
político, pero seremos se
lectivos a la hora de integrar
los>>. 
Acosta quiso explicar deta
lladamente cuales fueron 
los acuerdos a los que se 
llegó en la reunión con la 
ejecutiva federal y con el 
presidente de la C.A. M., 
Joaquín Leguina.«Ouiero 
que todo quede claro antes 
del congreso -señaló Acos
ta- . No como el compañero 
Leguina que como los cala
mares ha echado mucha 
tinta ante los medios de 
comunicación para que 
nada quedara claro>>. 

Acosta: he sido linchado 
ante la opinión publica 

Según el sector guerrista, al 
congeso federal asistirán 27 
delegados del sector gue
rrista y otros ventisiete del 
sector Leguinista. Juan Ba
rranco, al parecer no decan
tado por ninguna de las dos 
facciones, será el delegado 
número cincuenta y cinco. 
Además, los guerristas in
sistieron en que será Legui
na el que encabeze la repre
sentación, pero <<los dis
cursos que Leguina haga y 
las votaciones en la se parti
cipe serán pactadas y con
sensuadas con nuestro sec
tor. A cambio yo no me 
presentaré tampoco a se
cretario general», · explicó 
Acosta. 
Los guerristas insistieron en 
que el acto de Chamartín no 
estaba legitimado y dejó 
perplejos a muchos militan
tes. <<Menos mal -añadió 
Acosta- que muchos de los 
compañeros de Chamartín 
han huido en desbandada y 
han rectificado>>. Miem
bros cualificados de este 
sector aseguraron que los 
resultados de las votaciones 
de Móstoles y de otras loca
lidades como San Sebastián 

GETAFE EXPRES 

<<El compañero Leguina ha 
echado mucha tinta como los 

calamares>> 

<<Muchos compañeros de los 
de Chamartin han huído en 

desbandada>> 

han sido manipuladas, in
toxicando así a la prensa. 

· Acosta llegó a contar más 
de treinta agrupaciones 
locales en las que se en
contraban sus represen
tantes dando a entender 
así que tenía la mayoría 
dentro de la FSM. «A 
pesar de ello, he sido lin
chado ante la opinión públi
ca, al igual que Alfonso 
Guerra. He tenido que res
ponder de mi físico cada 
mañana como si fuera un 
negro que estuviera en 
Sudáfrica>>, dijo Acosta. 

En torno a la polémica 
suscitada por los Leguinis
tas acerca de la habitabili
dad del partido, Acosta 
indicó que <<el compañe
ro Leguina dice que "no es 
habitable el partido porque 
me echan". Está claro 
compañeros -continuó 
Acosta-que hemos sabido 
resistir al aparato de Ma
drid y la posición que ocu
pamos actualmente en el 
partido a nivel nacional es 
similar a la de !barra en 
Extremadura, José Bono 
en Castilla-La Mancha y a 
la de Carlos San Juan en 
Andalucía>>. 
Por su parte, Teófilo Serra
no, miembro de la Ejecuti
va Federal, señaló que 
<<la actual gestión de 
Leguina tiene un deficit de 
gestión política muy impor
tante porque se anteponen 
la búsqueda de mecanis
mos de poder a la su pre
sencia en la sociedad». 
Serrano añadió que <<no 
entendemos como se nos 
acusa de adoptar prácticas 
sectarias y de partido ce
rrado diciendo que son 
prácticas sureñas. Si se le 
llama practicas sureñas a 
que uno de cada dos anda
luces vote al PSOE, bien
venidas sean esas prácti
cas sureñas>>.■ 
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Su Concesionario le espera para presentarle el último gran éxito de Fiat, 
el nuevo Fiat Tempra. Donde se han incorporado los últimos avances 
del mundo del automóvil integrándolos en un solo vehículo. Así es el 
nuevo Tempra. 
Con el coeficiente aerodinámico (0'28) más bajo entre sus compet,ido
res, un amplísimo espacio interior y el maletero más capaz (500 dm-~). 
Pruebe a tocar en su Concesionario Fiat el nuevo Tempra. 
Se advierte del riesgo que supone superar los límit es de velocidad establecidos por la ley. 

Tempra 1.4 - 78 CV - 172 Km / h. - Tempra 1.6 - 86 CV - 177 Km / h. -
Tempra 1.8 i.e. - 110 CV - 190 Km / h. - Tempra 1.9 diesel - 65 CV -
162 Km / h. - Tempra 1.9 turbodiesel - 92 CV - 178 Km / h. 

Fiat Tempra. Sensaciones en vivo. 

l. 
Concesionario Oficial: 

LORENZO SALCEDO, S. A. 
Ctra. de Toledo, Km. 14,500. Tel. 681 62 63. Getafe. 



ECONOMIA 

Polígono San Marc.os 

Pedro Castro se compromete 
a resolver las deficiencias 

Nadie duda que el polígono industrial de San 
Marcos carece de servicios tan esenciales 
como: hostelería, bancos, compañías de 
seguros y sanidad, además de otras defi

ciencias. Hace seis años fueron expuestos 
unos propósitos de solución, que hasta la 

fecha no han sido llevados a cabo. 

• José Luis Grau 

Tras las constantes protestas 
formuladas por la directiva del 
polígono, finalmente el alcalde, 
Pedro Castro, accedió a reunir
se con los empresarios, para 
evaluar las deficiencias que el 
polígono presenta y tratar de 
encontrar soluciones. Esta 
reunión se celebró el pasado 
día 17 y en ella participaron el 
alcalde, los miembros de los 
Servicios Técnicos de Urbanis
mo y la directiva del polígono 
San Marcos. Sin embargo, 
Francisco Hita, concejal de 
Promoción Industrial, no se 
personó en dicho encuentro. 
La Sociedad Estatal de Promo
ción y Equipamiento del Suelo 
(SEPES) es la que se había 
comprometido a reparar todas 
las deficiencias del polígono, al 
igual que se habla comprome
tido a construir un edificio en el 
que se ubicaran todas las in
f raest ructu ras necesarias. 
Esto fue reconocido en la reu
nión por los Servicios Técnicos. 
En la misma reunión el alcalde 
prometió analizar todas las 
carencias del polígono y llevar 
el tema al próximo pleno del 
ayuntamiento para que, en 
caso de que fuera aprobado, 
fuera el propio ayuntamiento el 
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que se hiciera cargo de las 
reparaciones, mientras que la 
directiva del polígono se cons
tituiría en entidad colaborado
ra. 

<<Confiaremos una vez más 
en el alcalde>> 

Antonio Barriopedro, empresa
rio del polígono San Marcos, 
declara que "no dudamos en 
confiar una vez más -en las 
promesas del alcalde, ya que 
éste cumple . Los que no cum
plen son los del SE PES. Se va 
levantar un acta de todas las 
deficiencias que hay y los Ser
vicios Técnicos van a informar 
a la alcaldía para llevarlo al 
pleno". 
El sr. Cervantes, funcionario de 
los Servicios Técnicos, afirma 
que "se trata de deficiencias 
que se pueden resolver fácil
mente ya que la situación no es 
alarmente. Se van a tomar 
medidas para que esto se sol
vente en un plazo razonable". 
Lo que está claro de todo este 
problema es que la directiva del 
polígono busca que se solucio
nen las deficiencias lo más 
pronto posible y el alcalde se ha 
comprometido a buscar solu
ciones rápidas. ■ 

Las deficiencias del polígono San Marcos obligan a buscar 
soluciones rápidas. Foto : Miguel Martín. 

Según los Servicios Técnicos, "la 
situación no es alarmante" 

Antonio Barriopedro, no duda en confiar una vez más en el 
alcalde. Foto: Miguel Martín. 
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Según IU, 1.400 millones de pesetas podrían 
retrasar la finalización del hospital 

¿Cumplirá 
Pedro Castro su 
promesa de 
abandonar 
.la alcaldía? 

El 20 de diciembre es una fecha clave para la oferta 
sanitaria de Getafe ya que, después de casi once afias 
de espera, el hospital de área debería terminarse. La 
empresa constructora HUARTE manifiesta que el últi
mo compromiso contractual con el Ayuntamiento 
seflala los meses febrero o marzo del próximo afio para 
la finalización de la obra y, según IU, si ésta no se 
termina en diciembre de 1990 se deberá al abismo que 
se ha creado entre la constructora y el INSALUD, un 
precipicio de más de mil millones de pesetas, que 
podría significar la dimisión de Pedro Castro, alcalde 
de Getafe. 

GETAFE EXPRES 

• Soledad Galiana 

¿Se verá obligado el alcalde de 
Getafe a abandonar su pues
to? Una deuda de más de mil 
millones de pesetas podría 
obligarle a cumplir una prome
sa reiterada en dos ocasiones, 
la de no presentarse a ·las pró
ximas elecciones si no se termi
naba el hospital de Getafe para 
la última fecha prevista, el 20 de 
diciembre. 
La constructora HU ARTE es la 
empresa que se ha hecho car
go de las obras del hospital de 
área de Getafe, un hospital que 
atenderá, además a otras loca
lidades cercanas, y no tan cer
canas, de la zona sur. Según 
las escuetas declaraciones del 
sr. Abollado, jefe de la obra, 
que en todo momento reiteró 
que para cualquier tipo de de
claración deberíamos dirigir
nos al INSALUD, «la cons
tructora tiene una fecha con
tractual que pretende cumplir. 
El último contrato habla de los 
meses de febrero o marzo del 
91 >>. Si esta fecha se mantie
ne, significaría un retraso de 
dos a tres meses en la fecha de 
recepción de la obra que tanto 
el alcalde de Getafe, Pedro 
Castro, como el INSALUD, rei
teran como la final. En este 
punto parece haber una confu
sión en cuanto a fecha de fina
lización de obras, ya que el 
INSALUD mantiene, en contra 
de lo manifestado por HUARTE 
que <<la constructora nos en
trega la obra el 20 de diciembre. 
A partir de esa fecha se inicia la 
incorporación progresiva de 
servicios, equipos, montajes y 
todo lo que conlleva el funcio
namiento del hospital>>. 

«Mil cuatrocientos 
millones tienen la cul
pa>> 

Según Adolfo Gilaberte, porta
voz de la coalición Izquierda 
Unida en Getafe, la causa de 
que la constructora no finalice 
las obras en diciembre, aunque 
la fecha de entrega por contra
to sea en febrero o marzo sería 
la deuda que el INSALUD 
mantiene con la empresa 

REPORTAJE 

HUARTE, «el problema es 
que le deben 1.400 millones por 
lo menos. El problema del hos
pital de Getafe es un problema 
de dinero. Una empresa que 
tiene trabajadores, que puede 
realizar contratas y subcontra
tas, si se le paga el hospital 
podría estar terminado mucho 
antes de diciembre. Ahora a 
una constrl:Jctora que le deben 
mil y pico millones de pesetas, 
el interés social que la mueve 
no es que el alcalde de Getafe 
haya dicho que si no está termi
nado el hospital dimite.» 
El problema del retraso de las 
obras podría centrarse en el 
área de radiología, en la cual, 
según admite el INSALUD, no 
se ha comenzado aún a traba
jar. <<El problema que existía 

• con la constructora es que no 
podía construir en el área de 
radiología hasta que no se 
determinara el concurso de 
aparataje. Ahora se puede 
proceder a montar las obras de 
radiología, que son 400 millo
nes>>. Estas obras son de 
adjudicación directa y las va a 
llevar a cabo la misma empresa 
que actualmente trabaja en el 
hospital y con la que el INSA
LUD mantiene la deuda, según 
IU. 
Las obras en radiología po
drían alargarse en tres o cuatro 
meses, y depende de la dispo
sición de la constructora 
HUARTE para iniciar esas 
obras de que finalicen antes o 
después, pero siempre en una 
fecha posterior a la del 20 de 
diciembre. «Esto ya está fir
mado y es una adjudicación 
directa y se hace inmediata
mente. Lo va a hacer Huarte y 
las obras empezaran mañana 
o pasado mañana. Radiología 
puede dilatarse porque se tar
daran tres meses o cuatro en 
terminarse>>. 
Así pues, se mantiene la incer
tidumbre sobre el final de las 
obras del hospital de Getafe. Y, 
aunque se cumpla la fecha 
señalada para finales de este 
año, como bien dice el INSA
LUD, <<que nadie piense que 
el 21 de diciembre el hospital va 
a empezar a funcionar al 
200%>>.■ 
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Los problemas por resolver del hospital de Getafe 
e G.M./S.G. 

La plantilla del Hospital de Cruz Roja en compás de espera 

<<La gente no quiere marcharse>> 
Uno de los principales 
problemas que se plan
tearon c~ando se dibujó 
el segundo disefío del 
Hospital de Getafe y se 
sefíaló que el Hospital 
Central de Cruz Roja ven
dría al municipio del Sur · 
de Madrid fue la protesta 
del personal que trabaja 
en éste ante la "obligato
riedad" de traslado que se 
dibujaba. La protestas y 
huelgas se sucedieron 
durante todo el pasado 
año y actualmente el per
sonal espera una solu
ción definitiva. 

Actualmente , la llegada a Geta
te de personal de Cruz Roja 
para atender el hospital sigue 
en una situación difícil. Félix del 
Campo, portavoz del comité de 
Empresa del Hospital de Cua
tro Caminos, afirma que 
<<mayoritariamente la gente 
no quiere marcharse. Pero eso 
depende del decreto de inte
gración, de en que va a quedar 
este hospital y la opción perso
nal de cada uno. Qué se le 
ofrece a cada uno.>> Francis
co Ortega, director territorial 
del INSALUD, manifestó du
rante la última visita a Getafe, 
de la que damos cuenta en este 
mismo reportaje, <<de que al 
ser una opción individual, el 
personal puede optar hasta el 
último momento por venir o no 
venir. Es difícil hacer previsio
nes>>. 
Así, mismo, Francisco Ortega 
señaló que la plantilla necesa
ria para el nuevo hospital ya se 
conoce y que <<hacia media
dos de noviembre ya sabemos 
quien viene y quien no viene. 
Hay tiempo suficiente para 
suplementar con la plantilla que 
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Felix de Campo, portavoz del 
Comite de Empresa de Cruz 
Roja. 

haga taita. Está calculado para 
abrir y no retrasarnos en los 
plazos.>>Para ello, se está 
jugando en medios del INSA
LUD con la posibilidad de tras
Jados desde otros ~ospitales, 
contratación de plantilla ... 
<<Estamos preparados ante la 
eventualidad de que poca gen
te del Hospital de Cruz Roja 
quiera venir a Getafe>>. 
Actualmente, y según declara
ciones de Félix del Campo, 
portavoz del Comité de Empre
sa del Hospital de Cruz Roja, en 
dicho centro se vive en un 
campas de espera que finaliza
rá cuando se conozcan las 
decisiones tomadas por un 
comité creado para perfilar el 
tipo de hospital que pasaría a 
ser el de Reina 
Victoria.«Después del acuer
do entre el Ministerio de Sani
dad y Cruz Roja se creó una 

comisión para perfilar el tipo de 
hospital que iba a quedar aquí. 
El día -15 culminaba el plazo 
para entregar la alternativa, no 
tenemos conocimiento de la 
plantilla que va a quedar en el 
hospital». 

Un vacío legal impide el tras
lado 

Existe, por otra parte, y debido 
al acuerdo mencionado ante
riormente entre Cruz Roja y el 
Ministerio de Sanidad, un va
cío legal que afecta directa
mente al personal del Hospital 
Central de Cruz Roja. Es por 
ello necesaria la Publicación 
de un Real Decreto que, apo
yándose en la Ley General 
Presupuestaria permita la inte
gración del personal de este 
hospital en el INSALUD. 
<<Posteriormente, se tiene 
que producir una orden minis
terial para la integración espe
cífica del hospital central de 
Cruz Roja. A partir de ahí se 
pueden ofrecer a los trabaja
dores que se trasladen libre
mente a Getafe. Ese proceso 
aún no se ha producido. Legal
mente aún no pueden decir 
nada. El director territorial del 
INSALUD sabe que no puede 
hacer el ofrecimiento de inte
gración hasta que no salga en 
el Boletín Oficial del Estado.» 
El día 8 de septiembre apare- 1 

ció1 publicado en el BOE, por 
parte del Ministerio de Trabajo, 
un Decreto de Integración 
General de todos los hospita
les, pero aún se debe esperar 
a que aparezca el Real Decre-
to del Ministerio de Sanidad y, 
a raiz de éste, la orden ministe
rial correspondiente que per
mitiría que aquellos trabajado
res del ~ospital de Cruz Roja 
que quisieran venir a Getafe 
pudieran hacerlo.■ 

y •. · ''" " 

Visita del director territorial del INSALUD 
al hospital de Getafe 

El pasado martes, día ·18, el director territorial 
del INSALUD, Francisco Ortega, visitó las 

obras del hospital de Getafe, a menos de tres 
meses de la fecha de finalización de estas. 

Durante su visita manifestó que las obras van 
a buen ritmo y se siguen los plazos previstos. 

Según Francisco Ortega, el 20 de diciembre se mantiene como fecha 
clave para la entrega de las obras del hospital. «Los arquitectos nos 
dicen que la obra sigue a buen ritmo y que a finales de diciembre está 
acabada>:::-, afirmó el director territorial del INSALUD. Esta declara
ción contrata con las afirmaciones que recogemos en la página 17 de 
este número de GETAFE EXPR( S y que señalan que el área de 
radiología no estará finalizada h ta el mes de enero. 

El hospital no comenzará a~funcionar hasta el tercer tri
mestre de 1991 

La entrega del hospital por parte de la constructora parece referirse 
exclusivamente a la obra arquitectónica, ya que como manifestó 
Francisco Ortega, <<luego comenzarán a hacerse las acometidas de 
luz, agua, gas .. . y hacer pruebas. Pero seguimos en los mismos 
plazos, me ratifico en todo lo que he dicho en las anteriores declara
ciones>>. 
Así pues, no es mucho suponer que a finales de diciembre Getafe 
contará con el armazón del hospital, pero sin el contenido. La puesta 
en marcha definitiva y progresiva del hospital de Getafe no se iniciará 
hasta el primer trimestre del año 91 , en el que tendrá lugar la apertura 
de consultas externas y <<en cuanto pase Semana Santa abriremos 
urgencias y hospitalización>>. La apertura completa del hospital es, 
según las propias palabras de Francisco Ortega, <<impredecible>>. 
Según el director territorial del INSALUD, depende de «el compor
tamiento de la población. Según aumente la necesidad pues habrá 
que irlo abriendo».■ 

Los accesos se terminarán después que el hospital 

Muchas carreteras _pero ningún camino 
Los accesos al hospital 
son otro de los puntos 
claves para que el funcio
namiento de éste sea el 
adecuado. Por el momen
to, se siguen barajando 
proyectos, aunque parece 
ser que el elegido por el 
Ayuntamiento de Getafe 
es el que se refleja en el 
dibujo que insertamos. 
Una rotonda que distribu
ya el tráfico hacia el hospi
tal, los distintos polígo
nos de la zona y Leganés. 

El proyecto, que sigue estu
diándose en los Servicios Téc
nicos de Getafe, consist iría en 
una rotonda que permitiría el 
giro para el acceso al hospital, 
cortando u na carretera provin
cial, la CP-12, que une Leganés 
con Getafe. El ayuntamiento ya 
está negociando con los pro
pietarios que pueden ser afec
tados. Esta obra tardará dos 
meses, según manifestaron el 
director territorial del INSA
LUD, Francisco Ortega, y el 
alcalde de Getafe, Pedro Cas
tro, en ser adjudicada, y no 
finalizaría hasta finales del mes 
de enero, un mes después del 
20 de diciembre, la fecha que 
se baraja como la de finaliza
ción de obras del hospital. 
Para Adolfo Gilaberte, porta
voz de Izquierda Unida en 
Getafe, el proyecto de acceso 
es <<impresentable. Hay va
rias experiencias aquí en Geta
fe en ese tipo de trazado de 
circulación con menos proble
mática y están siendo perjudi
ciales. Aún así, se recurre al 
mismo sistema>>. 

Un <<Chapuzón>> 

La coalición IU pretende pre-

sentar algunas alegaciones a 
dicho proyecto cuando este 
sea presentado en el Pleno por 
parte del gobierno municipal. 
Para Adolfo Gilaberte, las prin
cipales causas de que se opte 
por la creación de una rotonda, 
y no por otro tipo de accesos, 
son económicas. <<El Ministe
rio de Obras Públicas y la 
Comunidad de Madrid no quie
ren gastar el dinero que les 
corresponde en un tema tan 
importante como un hospital 
para una zona como ésta y 
quieren hacer un "chapu
zón"». Para Izquierda Unida 
esta no es si no una solución 

parcial. 
La rotonda, según Adolfo Gila
berte, sería similar a la que se 
situó al lado de Construcciones 
Aeronaúticas, que tantas pro
testas levantó debido a los 
accidentes que en ella se pro
dujeron. «En un hospital que 
va a tener dos mi l y pico tr~ba
jadores, en el que las horas de 
la visita van a ser a unas horas 
punta determinadas y en una 
obra de esa envergadura, con 
el dinero que está costando el 
hospital, que en los temas que 
van a posibilitar el acceso quie
ran hacer algo casi pintado en 
el suelo no se entiende>>.■ 
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luz, agua, gas .. . y hacer pruebas. Pero seguimos en los mismos 
plazos, me ratifico en todo lo que he dicho en las anteriores declara
ciones>>. 
Así pues, no es mucho suponer que a finales de diciembre Getafe 
contará con el armazón del hospital, pero sin el contenido. La puesta 
en marcha definitiva y progresiva del hospital de Getafe no se iniciará 
hasta el primer trimestre del año 91 , en el que tendrá lugar la apertura 
de consultas externas y <<en cuanto pase Semana Santa abriremos 
urgencias y hospitalización>>. La apertura completa del hospital es, 
según las propias palabras de Francisco Ortega, <<impredecible>>. 
Según el director territorial del INSALUD, depende de «el compor
tamiento de la población. Según aumente la necesidad pues habrá 
que irlo abriendo».■ 

Los accesos se terminarán después que el hospital 

Muchas carreteras _pero ningún camino 
Los accesos al hospital 
son otro de los puntos 
claves para que el funcio
namiento de éste sea el 
adecuado. Por el momen
to, se siguen barajando 
proyectos, aunque parece 
ser que el elegido por el 
Ayuntamiento de Getafe 
es el que se refleja en el 
dibujo que insertamos. 
Una rotonda que distribu
ya el tráfico hacia el hospi
tal, los distintos polígo
nos de la zona y Leganés. 

El proyecto, que sigue estu
diándose en los Servicios Téc
nicos de Getafe, consist iría en 
una rotonda que permitiría el 
giro para el acceso al hospital, 
cortando u na carretera provin
cial, la CP-12, que une Leganés 
con Getafe. El ayuntamiento ya 
está negociando con los pro
pietarios que pueden ser afec
tados. Esta obra tardará dos 
meses, según manifestaron el 
director territorial del INSA
LUD, Francisco Ortega, y el 
alcalde de Getafe, Pedro Cas
tro, en ser adjudicada, y no 
finalizaría hasta finales del mes 
de enero, un mes después del 
20 de diciembre, la fecha que 
se baraja como la de finaliza
ción de obras del hospital. 
Para Adolfo Gilaberte, porta
voz de Izquierda Unida en 
Getafe, el proyecto de acceso 
es <<impresentable. Hay va
rias experiencias aquí en Geta
fe en ese tipo de trazado de 
circulación con menos proble
mática y están siendo perjudi
ciales. Aún así, se recurre al 
mismo sistema>>. 

Un <<Chapuzón>> 

La coalición IU pretende pre-

sentar algunas alegaciones a 
dicho proyecto cuando este 
sea presentado en el Pleno por 
parte del gobierno municipal. 
Para Adolfo Gilaberte, las prin
cipales causas de que se opte 
por la creación de una rotonda, 
y no por otro tipo de accesos, 
son económicas. <<El Ministe
rio de Obras Públicas y la 
Comunidad de Madrid no quie
ren gastar el dinero que les 
corresponde en un tema tan 
importante como un hospital 
para una zona como ésta y 
quieren hacer un "chapu
zón"». Para Izquierda Unida 
esta no es si no una solución 

parcial. 
La rotonda, según Adolfo Gila
berte, sería similar a la que se 
situó al lado de Construcciones 
Aeronaúticas, que tantas pro
testas levantó debido a los 
accidentes que en ella se pro
dujeron. «En un hospital que 
va a tener dos mi l y pico tr~ba
jadores, en el que las horas de 
la visita van a ser a unas horas 
punta determinadas y en una 
obra de esa envergadura, con 
el dinero que está costando el 
hospital, que en los temas que 
van a posibilitar el acceso quie
ran hacer algo casi pintado en 
el suelo no se entiende>>.■ 
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Un marroquí sorprendido por su esposa 
cuando supuestamente abusaba 

sexualmente de su hija 
El pasado día 12 del presente mes, una mu
jer se personó en la Comisaría de Policía de 
Getafe para denunciar que había sorprendi
do a su marido realizando prácticas sexua-

les con la hija de 7 años de ambos. La identi
dad de estas tres personas no ha sido facili

tada por la policía. 

• José Luis Grau 

Los hechos sucedieron de la 
siguiente manera: el mismo día 
12 al volver la mujer a casa 
sorprendió a su marido, un 
marroquí nacionalizado espa
ñol de 45 años de edad, total
mente desnudo en la cama de 
matrimonio abusando sexual
mente de su hija, la cual tam
bién se encontraba desnuda. Al 
manifestar la mujer su propósi
to de denunciar el caso, el pre
sunto violador profirió una serie 
de amenazas contra su espo
sa, y cuando la Policía se pre
sentó en el domicilio familiar 
éste había huído. Posterior
mente, fue localizado en un bar 
en posesión de una dosis de 
hachís y una papelina de cocaí
na. lnmediatamentefue deteni
do y puesto a disposición judi
cial. 
En Getafe no se denuncian 
muchos casos similares a éste. 
Concretamente, se dan uno o, 

como mucho, dos por año. Sin 
embargo, el que no se denun
cien no quiere decir que no se 
den. SIivia Perdomo es la 
responsable de un programa 
llamado Familia y Conviven
cia, en el cual se dedica un 
apartado a temas de violacio
nes y abusos sexuales. Según 
Silvia Perdomo, muchos casos 
de este tipo no se suelen de
nunciar debido a un estúpido 
sentimiento de autodefensa de 
la familia. En otros casos, tam
bién se debe al miedo a las 
represalias. 
Curiosamente es en las clases 
media y alta donde estos he
chos se mantienen más ocultos 
y en la clases bajas donde más 
se denuncian. 
Cuandounodee~oscasosde 
violación o abuso sexual llega a 
los Servicios Sociales, éstos se 
ponen inmediatamente en con
tacto con la Comisión de Tutela 
de la Comunidad de Madrid que 
es el organismo que tiene todas 
las competencias para actuar 

EQUILIBRADO de ROTORES 
EJES 
TURBINAS 
POLEAS, etc. 

~

C /. G - Parcelas 23-24 
Polígono San Marcos 
-------- - ·---· 

GETAFE EXPRES 

Teléf. 68216 22 
GETAFE (Madrid) 

en hechos de este tipo. No 
obstante, la labor de los Servi
cios Sociales no termina aquí. 
También se dedican a trabajar 
con el menor y a tratar de intro
ducirse en la familia para bus
car soluciones. 
Según SIivia Perdomo, cuan
do se abusa sexualmente de 
una menor y más aún, cuando 
el autor de los abusos es un 
familiar de la víctima, ésta 
empieza a advertir las conse-

cuencias más fuertes cuando 
llega a la adolescencia. Por 
ello, es recomendable tratar de 
afrontar el caso lo antes posible 
para que luego las consecuen
cias no sean mayores. 
Por último, hay que decir que el 
programa Familia y Convi
vencia, tiene a cuatro asisten
tes sociales y un psicólogo 
asignados para casos de abu
so sexual.■ 

EUROCOR, S. A. 

ALMACEN CORTE DE CHAPA A MEDIDA 

Políg. San Marcos 
e/. G - Parcela e - 22 

: Teléf. 682 81 82 
l_ ·- ----··------ - - --·- - --

Ap. Correos, 48 - Getafe 
28900 Getafe (Madrid) 
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Escalada de robos 
En la última semana, la actividad de los 

"rateros" se ha visto notablemente incre
mentada. Siete robos han sido denunciados 

en Getafe desde el día 15 hasta el 21 del 
presente mes. 

Las viviendas y los vehículos particulares han sido los principales 
objetivos de los ladrones. Dos viviendas fueron asaltadas los días 
15 y 18, en las calles Aragonito, n2 14 y Parla n2 1, de las que los 
"cacos" sustrajeron cantidades en metálico y diversos artículos de 
joyería. 
Los vehículos privados sufrieron similar suerte. El día ~ 5, el 
propietario del coche matrícula M-1850-CN fue asaltado en la 
Cuesta de la Carantoña por tres individuos que portaban un arma 
blanca con la que le obligaron a bajar del vehículo, en el que 
posteriormente se dieron a la fuga. El día 19, el dueño del turismo 
M-0784-HH descubrió que habían roto la ventanilla de su coche y 
habían sustraído algunos objetos de la guantera. 
Por último, el polígono de Los Ángeles también se vio afectado por 
esta "nueva moda". Las empresas Disco y Dagustín, situadas en 
dicho polígono, estaban siendo asaltadas por dos individuos, uno 
de los cuales se cayó de un tejado, produciéndose lesiones por las 
que hubo de ser atendido en el hospital 12 de Octubre. El otro fue 
detenido tras colisionar con un coche Zeta y cuatro vehículos más 
cuando se daba a la fuga en una furgoneta robada en la Avenida 
de Los Ángeles .■ 

SUCESOS 

Accidentes 
Dos jóvenessufrieron un accidente de tráfico en el kilómetro 7 de 
la carretera M-301 al salirse de la calzada el vehículo que 
conducían, matrícula M-934769. Los dos jóvenes, menores de 
edad, resultaron heridos y posteriormente detenidos al compro
barse que el vehículo era robado. 
El día 17 se produjo otro accidente en la N-IV, justo enfrente del 
Cerro de Los Ángeles, cuando un vehículo, matrícula M-1188-AC, 
cuando el conductor perdió el control del turismo que conducía, 
"aterrizando" en el arcén. De resultas del golpe, el propietario 
resultó herido. 
Una yegua resultó muerta y su jinete herido de resultas de una 
colisión contra el autobús M-6842-HC, en la carretera de accesos 
al prado de Acedinos. 
El día 20 un vehículo, cuya matrícula no ha sido facilitada por los 
medios policiales, se salió de la calzada en el kilómetro 1 O de la N-
40. tuvieron que ser avisados los miembros del cuerpo de bombe
ros para sacar a una persona que había quedado atrapada dentro 
del. vehículo .■ 

- ~ ) ; 
J ~ f 

i_ 

( 

Agresión 

Un ciudadano fue brutalmente agredido por tres individuos de 
nacionalidad polaca cuando se encontraba pegando carteles en 
el subterráneo de la estación de ferrocarril corta. Los agresores 
no pudieron ser identificados.■ 

MESON 
DE 

JEROMIN 

~l\lUlllff5 GAfDUlYT 

BOMBI 

EL SITIO IDEAL 

TENEMOS CANAL + 
Felipe Estevez, 4 GETAFE 

GETAFE EXPRES 

A LAS PERSONAS QUE PRESENTEN 
ESTE ANUNCIO SE BENEFICIARAN 
DE UN 10% DE DESCUENTO EN SU 

COMPRA 

Islas Británicas, 2 y 4 - Teléf. 697 81 61 
FUENLABRADA (Madrid) 

Plaza Escuelas Pías, 1 

Teléf. 681 50 19 

MODA 
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DEPORTES 

No se descartan nuevos fichajes 

ODOSA, empresa de construcción, y Obucina, 
jugadora yugoeslava, auguran la permanencia 

del Topean Getafe 
Tras la desaparición del equipo femenino ~e baloncesto, 

Tintoretto, las atenciones de las autoridades deportivas de 
Getafe se están centrando en el balonmano. Un co-sponsor 
y una jugadora extranjera son las últimas novedades de el 

Topcon. 

Svetlana Obucina, veteranía y profesionalidad. 

Página 24 

José Luis Corrochano 

A falta de unasemanaparaque comenzará 
la liga, el Topean Getafe buscaba un co
sponsor y una nueva jugadora extranjera 
que supliera la decepción de la marcha de 
la argelina Zakia. El pasado jueves encon
traba la solución a estos dos problemas. 
En el aspecto económico, una empresa de 
la construcción madrileña se convertía en 
el segundo sponsor del equipo getafense. 
ODOSA completará así el presupuesto 
económico necesario para ir sufragando 
los gastos de esta temporada y los acumu
lados de campañas anterio res. 

ODOSA aportará entre 
tres y cuatro millones de 

pesetas 

Juan de la Rua, vicepresidente de la em
presa madrileña, no quiso desvelar el pre
supuesto que aportará al equipo, aunque 
se puede adivinar que esta aportación no 
llegará a los cinco millones que la empresa 
Topean pone en juego. Según De la Rua, 
<<el dinero es el suficiente para que el 
equipo se consolide en la División de 
Honor>>. 
También se presentaba ese día la primera 
extranjera del balonmano femnino en 

GET AFE EXPRES 



El TOPCON Getafe vive un momento feliz. 

Madrid. Se trata de Svetlana Obucina, una 
yugoeslava de 29 años, con 153 internacio
nalidades, dos campeonatos del mundo y 
tres Olimpiadas en su haber. Una zurda, 
que jugó el año pasado en Hernani, y que 
viene a suplir la repentina baja de la artge
lina Zakia. 
Un fichaje que confirma un puesto que 
Pedro Moreno, entrenador del Topcon, 
quería tener cubierto. 
<<El sistema de juego era tener una 
zurda que jugara de lateral derecho. Con 
Obucina cubrimos ese puesto>> 

La jugadora yugoeslava nos comentaba 
como eran las características de su juego : 
Yo he jugado muchos años como extre
mo, pero aquí como soy alta jugaré de 
lateral. En este puesto soy muy rápida 
en los contrataques y tengo una buena 
finta en uno contra uno. 

Hace unas semanas Topcon sufrió una 
gran decepción tras la marcha del fichaje 
de su reciente fichaje. ¿Entra eso en tus 
planes? 
No, yo soy una gran profesional. Esto es 
para mí como un trabajo que me gusta. 

¿Qué diferencias hay entre el balonmano 
yugoeslavo del español? 
En Yugoeslavia ha jugado muchos años 
por poco dinero pero todos los días 
teníamos dos entrenamientos como los 

GETAFE EXPRES 

profesionales. Pero en España las juga
doras tienen problemas con la familia y 
con el trabajo y tienen que dejar el 
balonmano muy pronto porque no hay 
dinero. 

¿Qué significa para tí ser la primera extran
jera de la Comunidad de Madrid? 
Pienso que mi marido (jugador yugoes
lavo del Balonmano Cuenca) y otros 
extranjeros han aportado mucho al ba
lonmno español y pienso que para el 
femenino también es bueno. 

Obucina, tú has disputado tres Olimpiadas, 

DEPORTES 

¿esperas que Barcelona sea la cuarta? 
Me gustaba mucho jugar con dos o tres 
jugadoras de la selección que ya no 
están. El nuevo seleccionador ha traído 
gente joven y él no me llamará. De todas 
formas yo no quiero Ir. 

¿Qué es lo que te han pedido los directivos 
delTopcon? 
Una cosa es la ambición de ella y otra lo 
que se puede conseguir. Cuando co
mience el campeonato habrá que ver 
como jugamos.■ 

Tres claves para que Obucina triunfe 

Para Pedro Moreno «el fichaje de Obucina nos coloca en una situa
ción de tranquilidad». Para él son tres las claves para que Svetlana 
Obucina se sienta a gusto en Getafe y triunfe junto a sus compat'le
ras. 

1- Tiene la ventaja de conocer la liga espat'lola (el afio pasado jugó 
en el Hernani). 
2- Conoce el idioma espat'lol. 
3- Vivirá con su marido en Madrid, con lo que el problema de 
adaptación está resuelto. 
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Triunfar en tu pa,is. 

Conseguir la aprobación y el 
respeto unánime de crítica 
y público. 

Llegar hasta las mejores mesas 
y estar en boca de todos. 
Es, en fin, estar de Moda. 

MODA EN 
p A A 

Viña Berceo. El Rioja de Moda. 
De Moda en España. 

CONCESIONARIO-ZONA SUR 

l irri,pedli, &a,,., 1~ 
C/. NOBEL, 7 • Poi. Ind. San Marcos 

Teléf.: 682 97 11 • GETAFE 
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. DEPORTES 

El Getafe C.F. dejó su negativo en Asturias 

U.P. LANGREO O - 2 GETAFE C.F. 

ALINEACIONES INCIDENCIAS 

U. P. GETAFE 
LANGREO C.F. Arbitro: Iglesias Figueroa (Gallego) 

Cambios: En el Langreo, Corsino entró por 
Pachu 1 Caballero Manuel. En el Getafe, Valentín sustituyó a 
Terente 2 Michel Angelín 11 y Antonio a Félix. 
Rozada 3 Angelín Amonestaciones: Tarjetas rojas para los 

Manuel 4 Pombo jugadores asturianos Cima y Corsino por 

Roberto 5 Caro agresiones y amarilla para el getafense Caro. 

Richard 6 Arroyo Goles: 

lván 7 Angelín 11 Min. 67. Rivera de cabeza tras el saque de 
una falta. 

Alfredo 8 Sebas 11 Min. 88. Arranca desde atrás Antonio y ante 
Eduardo 9 Rivera la salida de Pachu marca por raso. 
Cima 10 Totó Campo: Un cuarto de entrada en el campo 
Pipi 11 Félix de la Ganzabal. 

Las categorías inferiores del Getafe comienzan a andar 

El próximo domingo día 30 
comienza la liga para los 
equipos filiales dei Getafe 
C.F. Este año, además de 
los dos equipos juveniles, el 
Getafe ha incorporado un 
equipo de promesas en el 
que se tienen depositadas 
buena parte de las espe
ranzas de la cantera geta-

Julian Cicuéndez, encar
gado de las categorias 
inferiores. 
Foto Miguel Martín. 

GETAFE EXPRES 

fense. Este equipo, que ya no 
se denominará Getafe Prome
sas, sino Getafe, ha reunido en 
su plantilla a buena parte de 
aquellos jugadores que hace 
un par de años terminaron su 

NOMBRE 

MARIO San José 
Marcos Rodríguez 
SALINAS 
Jesús Javier PLAZA 
Luis Alberto 
RAMIREZ 
ANDRES GonzálezDetensa 
PABLO Ortega 
Fernando TORRES 
Francisco 
De Miguel "DELA" 
Juan Carlos Acosta 
"JUANCA" 
Victor JAVIER 
Jobasala 
Manuel Campos 
"MANOLO" 
David LORENTE 
Rata Serrano "RAFA" 
FELIPE Liguarzana 
LUIS Andrade 
José Juan SANCHEZ 
David BURGOS 
Joaquín PACHECO 
J. Delgado Merchan 

Entrenador: Antonio Cortés 

edad juvenil y no pudieron 
continuar en la disciplina ge
tafense por la desaparición 
del equipo senior. El equipo 
jugará en el grupo VIII de la 
tercera regional. 

PUESTO EDAD 

Portero 22-04-70 

Portero 06-07-72 
Portero 28-04-70 

Defensa 30-01-72 
03-07-68 
Defensa 11-12-70 
Defensa 02-07-72 

Defensa 03-10-69 

Defensa 18-06-72 

Medio 08-08-71 

Medio 13-03-72 
Medio 29-08-70 
Medio 23-08-70 
Medio 02-04-70 
Medio 05-05-70 
Delantero 15-07-72 
Delantero 03-03-70 
Delantero 01-12-71 
Delantero 21-08-71 

1 

¡¡ 
11 

EN LINEA DE 
VESTUARIO 

El Getafe C.F. ha venido 
padeciendo hasta el 
momento las inoportu
nas lesiones de algunos 
de los jugadores más im
portantes del equipo. El 
pasado domingo no pudo 
contar tampoco con la 
participación de Flores, 
que sigue arrastrando 
una lesión difícil de supe
rar, y de Loren, aquejado 
de un golpe sufrido en el 
partido contra el Real 
Madrid. A estas bajas se 
unieron las de Chencho, 
sancionado, y la de Se
bas 1, que al final no pudo 
jugar. 

El que si viajó hasta 
Asturias fue Carlos, que 
parece encontrarse res
tablecido de su lesión. 
Carlos, que no jugó, si 
estuvo en el banquillo 
con el número 16 a la 
espera de ser utilizado. 
Debutó, sin embargo, el 
nuevo fichaje del Getafe: 
Valentín. El centrocam
pista sustituyó a Angelín 
11 y jugó cas i media hora 
de la segunda parte. 

Con cinco puntos y un 
positivo se coloca el 
Getafe tras la victoria 
conseguida frente al 
Langreo, donde c;Jejaba el 
negativo que le endosó el 
Cambados. Al frente de 
la clasificación sigue el 
Compostela que venció a 
domicilio al Vetusta por 
tres goles a uno. Un 
equipo que ascendía 
este año y que se ha 
convertido en la auténti
ca revelación. 
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DESDE LAS AULAS 

Universidad Carlos 111 

Comienza el curso 
El día 2 de octubre tendrá lugar la apertura 
solemne del curso 90-91 en la Universidad 
Carlos 111, que estrenará campus en Leganés. 
Tres nuevas carreras albergará el remodelado 
RACA de Getafe, y dos Leganés. 

e S.G. 

La mayoría, por no decir la tota
lidad, de los alumnos de la 
Universidad Carlos 111 habrán 
realizado su matriculación 
cuando este número de Getafe 
Expres vea la luz. Durante el 

día 24, los universitarios que 
estrenan carrera o curso ha
brán satisfecho la burocracia 
de la matrícula. El 25 y el 26 era 
el turno de los repetidores. 
Cerca de 1.400 jóvenes inicia
rán sus estudios universitarios 
en las nuevas facultades de la 

Universidad Carlos 111, lama
yor parte de los cuales corres
ponden al campus de Getafe. 
En Leganés tendrán cabida 
dos nuevas carreras, la diplo
matura en Biblioteconomfa y 
Documentación e Informática, 
con 140 y 201 alumnos respec
tivamente. 
En Getafe, 450 alumnos co
menzarán este año sus estu
dios de Derecho, junto con los 
repetidores del año anterior y 
los que ya accederán al segun
do curso. Además, 360 estu
diantes estrenaran las nuevas 

UNIVERSIDAD CARLOS 111 

asignaturas, impuestas por la 
Ley de Reforma Universitaria 
(LRU), de la licenciatura de Di
rección de Empresas. En Em
presariales la cifra de jóvenes 
será cercana a los 200. 
Es en estos momentos cuando 
Getafe descubrirá si es una 
localidad preparada para fun
cionar o no como ciudad univer
sitaria, ya que el incremento del 
número de alumnos de la Carlos 
111 significa, por otra parte, un 
incremento adecuado de las 
prestaciones y servicios que 
Getafe debe prestarles.■ 

ASIGNATURAS DE LAS DISTINTAS CARRERAS 

Estas asignaturas serán recogidas en un decreto promovido por el Consejo de Universidades en el que se fijan 
las asignaturas troncales para todas las universidades y la adecuación a los nuevos planes de estudio. 

CAMPUS DE GETAFE 

Licenciatura en Dirección 
de Empresas 

Primer Cuatrimestre 
Introducción a la economía 
Historia Económica 1 

Contabilidad 1 

Matemáticas 1 
Introducción al Derecho 

Segundo Cuatrimestre 
Microeconomla 1 

Historia Económica 11 

Contabilidad 11 
Matemáticas 11 

Optativas (a elegir una) 
Sociología Industrial 
Informática 

Diplomatura en Ciencias 
empresariales 

Primer Cuatrimestre 
Contabilidad Financiera 
Matemáticas empresariales y finan
cieras 
Introducción a la economía 
Informática 1 
Introducción al Derecho 

Segundo Cuatrimestre 
Contabilidad Financiera 11 

GETAFE EXPRES 

Métodos estadísticos 
Microeconomía 
Economía de empresa 
Informática 1 

Licenciatura en 
Economía 

Primer Cuatrimestre 
Introducción a la Economía 
Historia Económica 1 
Contabilidad 1 
Matemáticas 1 
Introducción al Derecho 

Segundo Cuatrimestre 
Microeconomía 1: Producción y 
Consumo 
Historia Económica 11 

Matemáticas 11 
Contabilidad 11 

Optativas (elegir una) 
Informática 1 
Teorla social y polltica 

Licenciatura en Derecho 

Primer Curso 
Derecho Constitucional 
Derecho Internacional Público 
Instituciones de Derecho civil 
Introducción al Sistema Jurldico 
Economla 

Segundo Curso 
Instituciones de Derecho Administro 
Derecho Procesal Civil 
Instituciones de Derecho Penal 
Historia del Derecho y las Institucio
nes 
Instituciones y Fuentes del Derecho 
comunitario 
Obligaciones y Contratos 

Asignaturas Optativas 
1 ° ó 2º Análisis sociológico del Dere
cho 
1º ó 2° Derechos fundamentales 
1º ó 2º Derecho eclesiástico del 
Estado 
20 Derecho parlamentario 
2º Teorla del Estado 

2° Derecho penitenciario 

Licenciatura en Dirección 
de empresas 

Primer Cuatrimestre 
Introducción a la Economía 
Historia Económica 1 
Contabilidad 1 
Matemáticas 1 
Introducción al Derecho 

Segundo Cuatrimestre 
Microeconomla 1 
Historia Económica 11 
Contabilidad 11 
Matemáticas 11 

Optativas (elegir una) 
Sociologla Industrial 

Informática 1 

CAMPUS DE 
LEGANÉS 

Diplomatura en Bibliote
conomía y Documenta
ción 

Primer Cuatrimestre 
Introducción a la Información 
Fuentes de Información 
Historia del Documento y las Institu
ciones 
Documentales 
Análisis Documental 
Informática 1 

Segundo Cuatrimestre 
Fuentes de Información 11 
Análisis Documental. Catalogación 
11 
Informática 11 
Prácticas en Unidades de Informa
ción 

Asignaturas Optativas (elegir una): 
Régimen Jurldico de Bibliotecas y 
Centros 
Propiedad Intelectual 
Estudio de Usuarios 
Lengua Moderna 
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COMPLEJO LAS MORERAS 

ACTUACIONES 

DIA 29 DE SEPTIEMBRE 

TRICOLOR 

(RUMBAS Y SEVILLANAS) 

Calle Madrid, 143 antiguo (final) 
Junto aparcamiento de Rente en Las Margaritas 

Teléf. 696 21 75 GETAFE 

' 

DIA 6 DE OCTUBRE 

NINO RIVERO 

lHUMOR) 

• RESTAURANTE 
• SALONES PARA BODAS Y COMUNIONES 
• SALON PRIVADO PARA COMIDA DE EMPRESAS 
• CAFETERIA PUB 
• AMPLIAS TERRAZAS 
• GASOLINERA 



L 

Las guerras de 
los locos (11) 
• Víctor Manuel Mufíoz 

Evidentemente, Sadam Hu
sein está arrimando el ascua a 
su sardina de la misma forma 

que lo hiciera Jomeini. Pero en 
la guerra entre ambos países 
habrá que preguntarse nece
sariamente de qué lado estaba 
el Todopoderoso. Aunque re-

almente, poco importa ya que 
parecen olvidar aquella larga 
guerra de ocho años y parecen 
decididos a firmar un tratado 
para paliar los efectos del 
embargo y violar las normas 
establecidas por la ONU. 
Aunque se comprende {viendo 
lo que hoy afirma Sadam y lo 
que en su día afirmó Jomeini, 
incluso haciéndolo en forma de 
leyes y normas de obligado 
cumplimiento) el hecho de que 
su autodenominación de "ilumi
nados", profetas y enviados de 
Dios, acabe transtornando sus 
mentes, ya presdispuestas y 
obnubiladas por el ansia de 
poder. El doctor Frederick L. 
Beynon, estudiando esta locu
radeJomeini recoge en su libro 
" El Hombre, esclavo de Dios" 
algunas de las alucinacinantes 
leyes dictadas por el Ayatollah , 
que reproducimos literalmente: 
"Está prohibido orinar o defecar 
en cuatro sitios: las calles ce
rradas, salvo con autorización 
de los vecinos; la propiedad de 
alguien que no haya dado per
miso; los lugares de culto , 
como algunas medersas y las 
tumbas de los fieles, salbo si se 
pretende ofenderlos." 
¡Alucinante, si no fuera tan 
patético! 
Como dice Beynon, el ayatollah 
Jomeini, más que legislar, se 
limitó a prohibir y coartar las 
libertades de todo tipo: 
"Hay que castigar los delitos 
con la ley del Talión: cortar la 
mano al ladrón, matar al asesi
no y no encarcelarlo. Flagelar a 
la mujer y al hombre adúltero, 
dar ochenta latigazos al bebe
dor de vino ... " 

SOCIEDAD 

O leyes tan curiosas como la 
siguiente: 
"El orificio urinario sólo se puri
fica con agua y basta lavarlo 
una vez al día; pero aquellos a 
los que la orina les sale por otro 
orificio, harán bien en lavarse 
éste por dos veces". 
Y créanlo- aclara Beynon- es 
norma de obligado cumpli
miento. Jomeini ha legislado en 
plan de profeta loco. 
Vean otro par de ejemplos, 
para no extendernos demasia
do: "El sudor de un camello que 
come excrementos humanos 
es impuro ; pero el sudor de 
otros animales que coman los 
mismos excrementos no lo es" 
"Es lícito comer saltamontes 
atrapados a mano, y no es 
indispensable que el cazador 
sea musulmán, ni que haya 
invocado el nombre de Dios" 
En fin, cuando se piensa que 
los destinos de un país pueden 
ser recogidos por personas 
que se preocupan más de la 
caza del saltamontes, el sudor 
de los camellos o la forma de 
lavar el orificio urinario que por 
el enfrentamiento de países 
hermanos que costó un millón 
de muertos yquetuvo a Europa 
de rodillas por la crisis del pe
tróleo, hay que echarse a tem
blar con las reacciones de 
Sadam Husein, otro dictador 
que también se aroga el papel 
de profeta y salvador ... 
Lo peor es que, mientras Sa
dam espera la intervención de 
los ángeles y los demonios, 
como afirma Juan V. Boo, "el 
rayo que se prepara para fulmi
narlo, acumula fuerza cada día 
en Arabia Saudita". ■ 

ALTA PRECISION INDUSTi<"'A MECANICA 

FABRICACION DE PIEZAS PARA AUTOMOVILES 

Carretera de Toledo, km. 11,800 • Getafe (Madrid) • Teléfono 695 38 58 
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Becerrada pro restauración y fines sociales 
del día 15 de octubre de 1939 

• Marcial Donado 

Como es sabido, y esto no es 
nada nuevo, nuestro pueblo 
padeció considerablemente las 
consecuencias de la última 
contienda nacional. Getafe fue 
bombardeado, su industria 
cerró, sus habitantes tuvieron 
que huir a lugares más segu
ros, si bien, y en honor a la 
realidad, algunos quedaron. 
Los edificios, sus calles, sus 
plazas, sus monumentos; es
tos si que no podían huir y 
sufrieron las consecuencias de 
tanto bombardeo en sus viejas 
y antiquísimas estructuras, 
aunque algunas fuesen cons
tru ídas de cal y canto, como la 
bonita y amplia iglesia de Santa 
María Magdalena, la iglesia de 
los P.P. Escolapios, el hospita
lillo de San José, la iglesia de 
San Eugenio, la ermita de San 
Isidro, en terrenos que hoy 
ocupa la Base Aérea-estas, de 
inferior fábrica que las dos pri
mern.s-, el majestuoso monu
mento al Sagrado Corazón de 
Jesús en lo alto del cerro Almo
dovar "ombligo" de España 
(cerro-testigo de Los Angeles, 
perteneciente al término muni
cipal de nuestra villa). En todos 
y en cada uno de ellos quedó 
patente la impronta de los ho
rrores humanos. 
Así pues, en esta ocasión les 
hablaré de los festejos que 
hubo en el año 1939 a beneficio 

GETAFE EXPRES 

VISITAR EN GET AFE 
EL 

◄ BAR HISPANO ► 
••• 

Café Restaurant 

Se sirven, Banquetes, 

Bodas, y Bautizos. 

y para la restauración de la 
iglesia parroquial getafeña. 
Para el lose celebró una tómbo
la. La recaudación de la colecta 
fue de 196,50 ptas. La venta de 
papeletas de dicha tómbola 
ascendió a 900, 25 pesetas que 
sumadas nos da la cantidad de 
1096, 75 pesetas. "Siendo el 
gasto que hubo de premios y 
otras menudencias de 305 
pesetas". 
Los comerciantes que colabo
raron con sus generos y ha
ciendo un precio especial fue
ron Sebastián Perera, L-Díaz, 
Cipriano Montero, Mauro Bar
ba, Aquilino Cervera, casa 
Berrocal, Alejandro Díaz y S. 
García, que colaboró con tres 
jornales. 

También hubo un esplendido 
baile en el local de la C/ Ricardo 
de la Vega, 1, donde también 
estaba instalada la tómbola, 
siendo lo recaudado en las dos 
sesiones que se dieron tarde y 
noche de 592 pesetas y lo 
gastado ascendió a 580,50 
ptas. quedando un beneficio de 
11,50 pesetas, desglosado de 
la forma siguiente: 
A Salvador Povarer, de la 
música que amenizó los pasa
calles y los toros, 360 pesetas 
A Juan Redondo se le abonó 
para la comida de los músicos y 
la del director de lidia 122,50 
pesetas 
A Francisco Ródenas para los 
viajes de los músicos y el direc
tor de lidia 50 ptas. de cuatro 

jornales a P. Torrejón por arre
glar el baile a 7 ptas. cada jor
nal, 28 pesetas 
A Santiago García por dos jor
nales de los porteros tarde y 
noche, 20 ptas. 
Se organizó, por otra parte, una 
corrida de toros, en la que se 
recaudó por anuncios en pro
gramas 275 pesetas. Además, 
por localidades vendidas, se
gún talonarios, la recaudación 
ascendió a 1893 pesetas. Por 
la carne de los tres becerros se 
recogieron 1.255,50 ptas. y los 
donativos alcanzaron la suma 
de 25 pesetas. El total conse
guido fue de 3.448,50 ptas. 
Lo gastado fue 3.810,50 ptas. 
atrojándose unas pérdidas de 
362 ptas. por la becerrada. 
Conclusión: la tómbola dio un 
beneficio de 791,75 ptas; el 
baile contribuyó con 11,50 y en 
los toros hubo el saldo negativo 
ya mencionado, quedando en 
limpio para esa benéfica obra 
441,25 ptas. cantidad insufi
ciente para el reparo de tanto 
desperfecto, sin quitar mérito al 
vecindario de Getafe, que cola
boró espléndidamente, como 
lo reconocieron los organiza
dores. 
No olvidemos que corría el año 
1.939 y nuestros mayores sa
ben muy bien el trabajo que 
costaba recaudar casi cuatro 
billetes y medio de veinte du
ros, o lo que es lo mismo, casi 
mil ochocientos reales.■ 

DE 
. ELTRAJE 

los DoMINGOS. 
Hay gente que este fin de semana no 

podrá ir a ninguna fiesta. Ni de copas. 
Ni quedarse tranquilamente en casa. 

Porque tendrá un compromiso mucho 
más importante. Ayudar a la gente. 

. + Cruz Roja Española 
HAZTE VOLUNTARIO. 

Tel. 900-1100 OO. 
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PASATIEMPOS 

.--------Crucigrama---------, 

HORIZONT ALES: 1 . 1 2 3 4 5 6 7 8 9 

SOLUCION 
AL CRUCIGRAMA 
DEL NQ ANTERIOR 

Jeroglíficos 
Derrochador. - 2. 1 
Yerno de Mahoma. 1--+---+-

Río español. Al revés, 2
.._-+---+

posesivo. - 3. Arro- 3 
gante. Voz de mando. 4 
4. Matrícula de Ruma
nia. Artículo (fem. ). 5 

Instrumento musical. 6 
5. Vocal repetida. Ex- 7 
presé alegría. Letras ---
de minuto. - 6. Divisi- 8 

1--+---+-

ble por dos. Conjunto 9 .__.....__.__.......__.__ 
de hojas de papel. - 7. 
Humorista. Vitamina. - 8. Reza. Punto de la esfera. - 9. 
Emperador romano. Lengua provenzal 

VERTICALES: 1. Apellido de una actriz. Al revés, perso
naje bíblico. - 2. Muñeco de una serie televisiva. Apre
mie. - 3. Montón de hierba. Esposa de Abraham. - 4. 
Vocal. Refiera. Conjunción. - 5. Culpado. Vocal. Tres 
consonantes iguales. - 6. Voz repetida para arrullar. 
Hueso de la pierna. - 7. Oxígeno. Vocales. Mezcla de tie
rra y agua. - 8. Que no está claro. Cifras romanas. - 9. 
Forma del pronombre. Al revés, conjunto de animales de 
carga. 

SOLUCION Al 
JEROGLIFICO 
DEL NQ ANTERIOR 

(LA) (VEN -D- ERA) 
La venderá 

e o R N E T A A e 
E L G I K M N Ñ P 
R T A V T O G A F 
XNZRFBOOT 
FIHOIJBRR 
L R X N O N O Q O 
S A U W Y M E A M 
SLCEBGITP 
K C M O N P U R E 
T V N X Z B B O T 
F A T U A L F H A 
J L N O Q S U W L 

FARMACIAS DE GUARDIA 

1 

1 

¿Qué interpretó la 
banda? 

SOPA 
DE LETRAS 

Localizar 

1 

1 

diez instrumentos 
musicales 
de viento 

F rases célebres A) Abierto día y noche (cierra de 1.45 a 5) T · 
B)Abiertohastalasl0dela noche eléfonos de interés 
C) Abierto hasta las 10 de la noche, (cier ra de 1.45 "Llamamos buenas costumbres a 

las costumbres habituales; malas 
costumbres, a aquellas a las cua
les no se está acostumbrado" 

Anatole France 

"La crítica es como la champaña: 
nada más execrable si es mala, 
nada más excelente si es buena" 

Colton 

"Muchos creen que es buen cami
no para llegar al cielo romperle la 
cabeza al hereje aunque sea con el 
mismo crucifijo " 

Unamuno 

a S) 
D) Servicio Nocturno de 10 de la noche a 9.30 del día 
siguiente. 
E) Abierto día y noche 

Díaz 27 Plaza de la Constitución , 1 O (A) 
C/ Alonso de Mendoza. 24 (B) 

Día 28 Avda. Juan de la Cierva, 36 (A) 
C/ Zaragoza, 12 (B) 

Día 29 C/ Sánchez Morate, 11 (C) 
C/ Cervantes, 5 (B) 
C/ Madrid, 40 (D) 

Día 30 C/ Garcilaso, 42 (C) 
Avda. de Los Angeles , 9 (B) 
C/ Madrid, 48 (D) 

Día 1 C/ Madrid, 85 (A) 
C/ Aragón, 16 (B) 

Día 2 C/ Pintor Rosales , 2 (A) 
C/ Alicante, 4 (B) 

Día 3 C/ San José de Calasanz , 4 (C) 
Avda. de España, 48 (B) 
C/ Madrid , 48 (D) 

Ayuntamiento 695-03-04 
Policía Municipal 681-33-62 
Policía Nacional 695-80-44 
Guardia Civil 695-01-70 
Protección Civil 682-19-12 
Bomberos 696-07-08 
Correos y Teiégrafos 695-47-í7 
Juzgado nQ1 682-98-17 
Juzgado nQ2 682-03-13 
RENFE 695-82-94 
Autobuses Urb.del SUR 695-24-70 
Ambulatorios: 

Ramón y Cajal 695-91-96 
Avda. Los Angeles 695-77-71 
Margaritas 695-12-67 
Sector 111 682-58-96 

Taxis 695-10-01 
12 de Octubre 469-76-00 

CENTRO MEDICO "MABHAKTI" 
(EL SISTEMA DE TRATAMIENTO MAS COMPLETO DE LA MEDICINA ORIENTAL) 

ACUPUNTURA, MASAJE MEDICO Y DEPORTIVO, MEDICINA NATURAL, HOMEOPATIA, REHABILITACION, OBESIDAD, 
TRATAMIENTOS PREVENTIVOS DE LA VEJEZ, MACROBIOTICA, SEXOLOGIA, RECUPERACION FISICA, PREPARACION AL . 
PARTO SIN DOLOR, CON EL MAS MODERNO Y EFICAZ DIAGNOSTICO ELECTRONICO DE LA MEDICINA ORIENTAL Y EL 
METODO MAS COMPLETO DE ADELGAZAMIENTO . . 

Avda. Gibraltar, 2, 1~ B GETAFE PREVIA PETICION DE HORA AL 681 93 19 
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